



笠取・かっぱらんどトピックス



梅干し作り【ゆり】

6月に仕込んだ梅干し。「まだ全然赤くない。なかなかできひんな…」と、赤紫蘇が必要なことが分かりました。早速、園にある赤紫蘇を使って仕込んでいきます。



紫蘇を塩で揉むと灰汁の色が変わった！「なんでやる〜！？」その紫蘇を瓶に詰めていき数日経つと「あ！色が変わってきた！」



紫蘇を採取したら秤を使って計測。針の動きを真剣に見つめていました。遊びの中で、面白がりながら道具や数字・単位に触れます。



藍の一番刈り・叩き染め【ゆり】



子どもたちの腰丈以上に藍が育ち、刈り取り時期を迎えました。刈り取り後は葉だけを摘み取り天日干しへ！！



刈り取りしたての藍でしかできない「叩き染め」も行いました。布の上に藍の葉を置き木槌でトントンうまうま叩けば葉脈までもクッキリ跡が残るんですよ！葉をめくる際の子どもたちの表情に期待感が溢れていました。

スイカ収穫【ゆり】



子どもたちの顔よりも大きなスイカが育ち、待ちに待った収穫！切ったらどんな中身かな？「真っ赤！」「おいしそう〜！」と大喜び！



低い音だと美味しいらしい！音チェック！

野菜の型抜き【ゆり】

お泊り保育の夕食のカレーにトッピングする野菜の型抜きをしました。「星の形！」「ハートもあるで！」と準備をしながら特別カレーへの期待感がより高まってきました。

